

# Neues aus dem Deutschen Theater

Das Deutsche Theater München präsentiert



11.05.24 im Silbersaal

## Zwei Konzerte im Silbersaal

Zwei von 400 Konzerten der Langen Nacht der Musik finden auch dieses Jahr wieder in unserem Silbersaal statt. Jazzfans können von 20-24 Uhr dem Max Geller Quintett lauschen. Wer es etwas lauter mag, kann ab Mitternacht zu Polka-Punk-Blues mit den Diatoniks rocken. Nutzen Sie gern die Möglichkeiten der Langen Nacht der Musik, um vielfältiges Kulturprogramm in der ganzen Stadt zu genießen. Weitere Informationen finden Sie hier.

## Max Geller Quintett feat. Angela Gray

Ab 20 Uhr bringt das Max Geller Quintett feat. Angela Gray jeweils zur vollen Stunde seine Setlist aus Swing und Symphonie auf die Bühne. Genießen Sie die Harmonie von Saxophon, Bass, Piano, Drums und dem funkyen Soul-Gesang Angela Greys.

Für ungeübte Ohren klingen sie seltsam, die Melodien des Jazz, die Synkopen, der Rhythmus und die schrägen Harmonien. Doch wenn Saxophon, Piano, Bass und Drums sich mit der großartigen Soul-Stimme Angela Greys vereinen, entsteht ein musikalischer Live-Zauber. Als „Flüsterer des goldenen Blechs“ hat Michael Graeter den Schweizer Saxofonisten Max Geller beschrieben. An diesem Abend präsentiert der Wahlmünchner eine energetische Mischung aus Post Modern Jazz, Pop und entwaffnend geschmeidigen Balladen. Als Gast auf der Bühne begrüßt er dabei die New Yorker Sängerin und Songwriterin Angela Grey.

Begleitet werden Geller und Grey von drei großartigen Kollegen. Julian Schmidt und Xaver Hellmeier gehören in ihren sehr jungen Jahren schon zu den etablierten Münchner Jazzmusikern. Thomas Stabenow, einer der verdientesten Bassisten in Deutschland, stand im

Deutsches Theater München Betriebs-GmbH  
Schwanthalerstraße 13 • Aufgang II • 80336 München

Kontakt Pressestelle  
Tel.: 089/55 234 250  
presse@deutsches-theater.de



# Neues aus dem Deutschen Theater

Das Deutsche Theater München präsentiert

Laufe seiner Karriere mit unzähligen nationalen und internationalen Musikern von Rang und Namen auf der Bühne. Den Auftritt dieses Quintetts im Silbersaal sollten sich Jazzfans auf keinen Fall entgehen lassen.

## **Otto Göttler und DIATONIKS**

Ab Mitternacht wird es dann rockiger und hinterfragend zugleich. Die Diatoniks spielen ihre Rhythmik am Puls des Publikums. Mal zum Ablachen, manchmal zum Losheulen, auf Anschlag, Vollgas.

Verrückt, schnell, absurd – kurz die Diatoniks. Zum Weinen, zum Lachen, zum Tanzen. Die große soziale Frage wird aufgemischt mit fetziger Volksmusik und Polka, Blues, Reggae und Walzer. Das Gefühl muss raus, die Musik wird maßlos, um das „System“ abzuschütteln. Gemeinsam ziehen sie alle Register als musikalischen Katalysator. Mit Überzeugung, Spaß und Wucht lassen Sie die Besucherinnen und Besucher schunkeln und rocken zugleich.

Otto Göttler, Musikkabarettist und Volksmusiker seit über 40 Jahren, vertritt die Idee, dass Volksmusik auf humorvolle und satirische Weise Inhalte transportieren kann. Sie kann ein Ventil für den Verlust von Hoffnung, ein Aufschrei gegen soziale Diskrepanzen und die augenzwinkernde Beobachtung des rasanten kulturellen Wertewandels sein. Leidenschaftlich erlebt man ihn an der Trompete, den Vocals und der diatonischen Ziehharmonika.

Informationen zum Vorverkauf: Tickets: 23,50 €; Infos und Ticketbuchung unter [www.deutsches-theater.de](http://www.deutsches-theater.de) sowie an der Tageskasse im Deutschen Theater, Schwanthalerstraße 13, über München Ticket und an allen bekannten Vorverkaufsstellen.

Deutsches Theater München Betriebs-GmbH  
Schwanthalerstraße 13 • Aufgang II • 80336 München

Kontakt Pressestelle  
Tel.: 089/55 234 250  
[presse@deutsches-theater.de](mailto:presse@deutsches-theater.de)

